

お客様各位

2012年1月11日
株式会社エコ配

2012年新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

平素から皆様におかれましては、株式会社エコ配の事業運営に関しまして格別のご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は「地震」と「風水害」という自然災害の猛威にさらされた年と言っても過言ではないと思います。なかでも、「東日本大震災」は、大変多くの人々の命を奪いました。

亡くなられた尊い命に対し、心からご冥福をお祈りするとともに、被災された方々、ご家族、ご親戚の方々にお見舞い申し上げます。

当社は少しでも早い被災地の復興を願い、東北地方を拠点とした人材派遣会社株式会社ビルワークと提携し、被災者の方々への生活再建へ向けた就労支援を実施してまいりました。

一日でも早い被災地の復興と、被災された方々が安らげる日常生活を取り戻していただけることを願い、今後も私たちは就労支援に取り組んでまいります。

さて、今年の干支である『辰年』には、

「物事に新しい生命が宿り、次の進歩した姿になろうと振るい動く」

という意味があるそうです。

当社としても気持ちを新たに、宅配便事業の革新を起こすべく、従業員一同進化し続けて行く年にしたいと考えております。

本年もエコクルーが笑顔で皆様のごところに伺いますので、ご用命下さいませ。

今年一年が、災いの無い年となるよう、そして、皆様のご健康とご多幸を祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。

以上